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il Roditore

Una squadra al servizio del paese
L’ultima volta che “Il Roditore” entrava 
nelle nostre case era il mese di maggio, 
le elezioni erano alle porte e la foto di 
copertina era la stessa di questo nume-
ro. Dopodiché tutti sappiamo come sia 
andata, con il trionfo elettorale di Lista 
PINI, epilogo del processo di cambia-
mento sviluppatosi nei cinque anni di 
opposizione. Tuttavia, ancora più rile-
vante è il fatto che le stesse persone che 
negli anni hanno portato al successo 
della lista, oggi si ritrovano a collabo-
rare unite e con sempre maggior im-
pegno e passione, al di là delle cariche 
conseguite. 

Oltre agli otto consiglieri di maggio-
ranza che siedono in Consiglio infatti, 
anche tutti quanti avevano fatto parte 
della lista di candidati e soprattutto 
coloro che in svariati modi erano sta-
ti coinvolti negli anni di opposizione e 
nei mesi di campagna elettorale, anco-
ra lavorano fianco a fianco. 
Testimonianza limpida e diretta di 
quello che è sempre stato l’animo del 
nostro gruppo, che travalica le classi-
che logiche politiche, ispirandosi ad un 
unico motivo dominante: il bene del 
nostro territorio. Ognuno ha sempre 
messo a disposizione le proprie com-
petenze, il proprio tempo, la propria 
passione con l’obiettivo di migliorare 
il paese in cui viviamo e così ognuno 
continua a fare oggi se pur con cariche 
istituzionali diverse. 
La foto che campeggia in questa pagina 
diventa quindi il simbolo della conti-
nuità nel rinnovamento che ci riem-
pie d’orgoglio e allo stesso tempo ci 
rende consapevoli dell’importanza del 
nostro ruolo che, con rispetto, serietà 
e dedizione ci impegniamo a 
portare avanti.

Luca Drisaldi

Primi mesi 
al timone

Cari cavesi,
sono davvero orgoglioso per la fi-
ducia che, in maniera così rilevante, 
avete riposto in me e nella squadra 
che ha presentato il progetto “Lista 
Pini”. Voglio cogliere l’occasione per 
ringraziarvi calorosamente della 
stima che ci avete dimostrato lo scor-
so maggio, esprimendo un voto tal-
mente “deciso” che ci sprona a porta-
re avanti i nostri compiti con sempre 
maggior impegno.
Immaginavo che non sarebbe stata 
una “passeggiata” ma devo ammet-
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Bilancio, qualche precisazione...
A soli sessanta giorni dalla competizione elettorale è stato appro-
vato dal Consiglio comunale il bilancio di previsione 2014; non 
è stato semplice… innanzitutto la nostra  “macchina comunale” 
aveva già percorso il primo semestre dell’anno; inoltre il Governo, 
con la legge di stabilità  147/2013, ha previsto una nuova imposta, 
la IUC, che riunisce sotto un unico nome tre componenti  IMU, 
TARI e TASI e ci ha quindi anche obbligati a regolamentare questo 
strumento di imposizione, soprattutto con riferimento alla com-
ponente TASI. 
Varie sono state le considerazioni sulle nostre decisioni al riguar-
do, alcune motivate, altre a sproposito e per gusto polemico. Mi 
piace allora puntualizzare che le aliquote potevano essere anche 
approvate entro il 16 marzo 2014 ma è abbastanza evidente che, in 
campagna elettorale, certe scelte è opportuno che siano rimandate.

Per il raggiungimento del pareggio di bilancio è stato necessario 
reperire risorse per € 407.000. Ciò in quanto – checché ne pensi 
chi è andato dicendo che si applicavano solo maggiori tasse – il 
Comune di Cava Manara si è trovato ad avere un minor gettito 
dall’abitazione principale, stimato per il 2014 in € 253.000, una ri-
duzione del fondo di solidarietà comunale per € 139.000 a causa 
del cosiddetto principio della “standardizzazione” Imu/Tasi ed ul-
teriori tagli dalla cosiddetta “spending review”.

Di qui la necessità di istituire per il corrente anno le note aliquote 
TASI, elaborate con sensibile attenzione con l’obiettivo di man-
tenere equità nel carico fiscale dei cittadini e modulando la de-

trazione per abitazione principale sulla base della rendita catastale 
dell’immobile posseduto, al fine di mantenere la medesima pres-
sione fiscale dell’Imu.

Ma non ci siamo fermati qui e tra le altre cose abbiamo: mantenuto 
tutti i servizi in essere aumentando gli stanziamenti per impor-
tanti interventi sociali quali l’assistenza scolastica  (previsto un 
incremento di € 10.000); confermato l’incremento delle ore di pre-
senza dell’assistente sociale; tagliato le spese connesse agli organi 
politici (es: rinuncia ai telefoni cellulari di servizio) per ridurre le 
tariffe dello scuolabus, per equiparare le tariffe del servizio integra-
tivo pomeridiano tra Cava e Mezzana, per finanziare alcuni inter-
venti in ambito culturale e sociale (progetto salute).

Si precisa, infine, che non è stato possible stampare il notiziario co-
munale, data l’assenza di adeguati fondi per una nuova edizione.

Sono passati sei mesi dal 26 maggio… il lavoro fatto è moltissimo, 
ma altrettanto ne resta da fare!

il Vice Sindaco
Silvia Montagna

I Comuni bloccano la discarica di amianto
Tra i primi temi che ci siamo trovati ad affrontare, non appe-
na entrati in carica, uno tra i più preoccupanti è stato quel-
lo del progetto di discarica di cemento amianto proposto 
dalla società Risorse Future s.r.l. previsto nella ex Cava Villa, 
prossima alla frazione Casotti.
Nell’aggiornamento della quarta conferenza dei servizi, te-
nutasi il 17 novembre 2014 in videoconferenza, abbiamo 
chiesto l’archiviazione e il diniego all’istanza presentata da 
Risorse Future, rilevando motivo ostativo alla realizzazione 
dell’impianto.
Il lavoro svolto in stretta collaborazione tra l’Ufficio Tecnico 
(Ing. Zoccarato) e l’Avvocato Paola Brambilla ha permesso 
di definire “non assentibile” la previsione progettuale – che 
prevede la realizzazione di una strada e di una recinzione – 
proprio sulla base della strumentazione urbanistica ed idrau-
lica comunale.
In conclusione, è risultata irrealizzabile la soluzione pro-
gettuale che prevede lo spostamento di un canale irriguo in 
quanto in contrasto con i criteri escludenti evidenziati anche 
dalla Provincia di Pavia.
Al momento in cui si scrive si attendono le eventuali contro-
deduzioni della società proponente (avrebbero 10 giorni) ma 
l’entusiasmo è incontenibile!
Vogliamo quindi rendervi partecipi e condividere con tutti 

voi questa prima grande vittoria, risultato della sinergia tra i 
comuni di Cava Manara, Carbonara al Ticino, San Martino, 
Siccomario, Sommo, Travacò, Villanova d’Ardenghi e Zina-
sco capaci anche di superare vecchi campanilismi.

 

Con quest’azione possiamo senz’altro affermare di averla, al 
momento, bloccata!
Continuando a rappresentare, nelle sedi opportune, quelli 
che crediamo essere intressi collettivi, manterremo sempre 
alta l’attenzione e l’informazione. 

il Sindaco
Michele Pini

...continua da pag. 1
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Buon lavoro alla nuova Commissione Biblioteca
Eletti i nuovi Presidente e 
Vice Presidente, nonché i 
nuovi componenti della com-
missione Biblioteca di Cava 
Manara. Così come previsto 
da regolamento, in seguito 
al rinnovo di Sindaco e Con-
siglio comunale, si è prov-
veduto a nominare le nuove 
cariche in seno alla bibliote-
ca. L’ex Presidente Giovanni 
Beltrami, contraddistintosi 
per un buon operato, passa il 

testimone alla nuova Presidente Maria Assunta Grignani, 
affiancata dal Vice Presidente Luca Drisaldi. La commis-
sione è poi composta da: Barbara Bandera, Veronica Ca-
sellato, Cinzia Lardera, Micaela Mangiarotti, Iole Muna-
retto, Gina Pisano, Massimo Rossi e Anna Maria Trespi. 
La Biblioteca Comunale di Cava Manara effettua il presti-
to inter-bibliotecario con le Biblioteche del Sistema del 
Pavese già ampiamente collaudato e, considerato il buon 
successo del servizio, più recentemente si è stabilito un 
accordo anche con le Biblioteche del Sistema della Lo-
mellina. La nostra biblioteca comunale è infatti il centro 
di smistamento libri da e per la Lomellina con il nostro 
sistema del Pavese. Gli utenti possono così avere in breve 
tempo i titoli richiesti. 
Oltre alla citata opera di prestito testi, la biblioteca è inol-

tre da sempre centro nevralgico delle attività culturali 
del paese, quali mostre, eventi di beneficenza, spettacoli 
teatrali e gite. 
Certo che questa importante funzione sociale venga por-
tata avanti dalla nuova commissione con ancor maggiore 
impegno e passione rivolgo, in veste di Capogruppo Lista 
Pini, alla Presidente e a tutti i collaboratori i mi-
gliori auguri di buon lavoro. 

Antonio Cataldi

tere che questi primi mesi “al timone della nave”  han-
no certamente messo in risalto quanto diventare Sindaco 
sia un incarico di grande peso, molto impegnativo, ma al 
tempo stesso decisamente stimolante.

Molti di voi mi hanno chiesto come avessi trascorso questi 
primi mesi dopo l’insediamento e vorrei cercare di ester-
narlo: le problematiche sono parecchie – a cominciare da 
quelle finanziarie –, gli appuntamenti si sono moltiplicati 
e le responsabilità sono notevoli, ma l’entusiasmo ini-
ziale non si è spento: la spinta della passione mi sostiene 
e mi rafforza, anche nell’affrontare ostacoli che appaiono 
“più grandi di me”.

Tutto questo è possibile prima di tutto grazie alla squadra 
“Lista Pini”, sempre coesa, impegnata e volenterosa ma 
specialmente grazie ai vostri suggerimenti ed al costante 
sostegno che ci manifestate quotidianamente.

Porteremo avanti con tenacia il nostro lavoro, forti pro-
prio del supporto che confidiamo continuerete ad accor-
darci nei prossimi anni.

“Sarò il Sindaco degli onesti”. Con questa frase ho inizia-
to il mio mandato, per significare che l’onestà, l’umiltà e 
il rispetto saranno le stelle polari del mio percorso, ben 
conscio di quanto sia fondamen-
tale la coesione di una comuni-
tà, dove non tutti la pensano allo 
stesso modo. 

Approfitto dunque per augurare 
a tutti un sereno ma soprattutto 
fruttuoso duemilaquindici.

il Sindaco
Michele Pini

...continua da pag. 1

Orari Biblioteca:
Martedì e Giovedì: 8,30 - 12,30 / 14,00 - 18,30

Mercoledì e Venerdì: 8,30 - 15,00
Sabato: 8,30 - 13,00

Lunedì: chiuso
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Lavori in corso
Dopo aver verificato lo stato in cui versavano gli edifici e i luo-
ghi pubblici e definite le priorità, eccovi un breve resoconto 
dei principali lavori svolti finora:
Asilo nido Cava Manara: ritinteggiatura interna ed esterna; ri-
qualificazione energetica dell’edificio con isolamento a cappotto.
Scuola materna Mezzana C.: installazione impianto condizio-
namento (mensa e zona notte); verniciatura cancelli d’accesso.
Scuola elementare Mezzana C.: ritinteggiatura aule; nuova il-
luminazione corridoio; installazione Wi-Fi; sostituzione tappa-
relle facciate Est; sistemazione infissi e manutenzioni ordinarie.

Scuola Cava Manara: am-
pliamento impianto d’allar-
me; a breve nuove finestre e 
inferiate (seminterrato); nuo-
vo centralino telefonico; ripa-
razione infiltrazioni d’acqua 
dal tetto.

Palestra Cava Manara: ristrutturazione totale di spogliatoi, 
bagni e docce; ritinteggiatura palestra e installazione nuova 
illuminazione a risparmio energetico, marciapiedi esterni.
Centro polifunzionale Mezzana C.: ritinteggiatura locale 
polivalente; lavori di manutenzione ordinaria.

Viabilità stradale: riparazioni cedimenti fognari; nuova se-
gnaletica orizzontale (via Rossa, Biagi e D’Antona); modifi-
ca semaforo via XXVI Aprile con installazione dispositivo di 
chiamata ad attraversamento pedonale, installazione di “spec-
chi” in punti a scarsa visibilità, sostituzione e posa nuova se-
gnaletica verticale, nuovi paracarri in via Casono Burroni.

Cimiteri: Cava M.: costruzio-
ne nuovi loculi e due cappelle, 
compresa realizzazione ram-
pe per disabili. 
Mezzana C.: manutenzione 
pavimentazione e riparazione 
cassone del verde.

A seguito degli incassi degli oneri di urbanizzazione seconda-
ria del 2013 verranno erogati i contributi agli edifici di culto 
pari a € 3.772,99 per ciascuna delle due parrocchie.

Inoltre, con delibera di Giunta n°53 del 22-07-14 è stata rin-
novata la Commissione Paesaggistica, composta da: ing. Da-
vide Vecchio, ing. Agnese Callelgari e dott. Mauro Perracino, 
che ringraziamo per la disponibilità.

Lavoro, nuove opportunità 
Attraverso l’attivazione di voucher per un valore totale di € 
8.000, anche quest’anno il Comune ha consentito a quattro 
cittadini di collaborare, per un periodo trimestrale, con for-
me flessibili di lavoro nell’ambito del Servizio Tecnico.
Abbiamo concordemente deciso di prorogare la graduatoria 
già stilata dalla precedente Amministrazione, per dar modo 
di beneficiare di questa misura economica a chi non aveva 
ottenuto un punteggio sufficiente lo scorso anno ma perma-
neva nelle condizioni di accedere ai voucher.
Con decorrenza dal 27 ottobre scorso, quindi,  il personale 
esterno – che risulta costituito purtroppo da due sole unità a 
seguito delle consistenti riduzioni in atto dal 2010 – è suppor-
tato da quattro valenti “aiutanti” che si stanno egregiamente 
occupando della manutenzione del verde, hanno sistemato, 
tre le altre cose, i cimiteri e la tomba di Don Savio 
per la festa di Tutti i Santi, ripulito i monumenti in 
occasione della Festa dell’Unità d’Italia.

Assessore
Andrea Tromanesi

  

Prima

Riqualificazione esterna

Asilo Nido

Palestra Scuole Cava M.

Nuove luci a led parco via Pertini

Scuole Mezzana C.

Nuovi specchi

Cimitero Cava

Semaforo “a chiamata”

Dopo
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Separazioni e divorzi: ecco le novità! 
L’11 novembre 2014 è entrata in vigore la L. 162/2014 che, 
convertendo in legge il D.L. 132/2014,  introduce nel nostro 
ordinamento - tra le altre cose - nuove procedure per ottene-
re la separazione o il divorzio dal coniuge (nonché la modi-
fica delle condizioni di separazione o divorzio).
I coniugi devono affidarsi ad almeno due diversi avvoca-
ti che, dopo aver tentato invano la conciliazione, redigono 
l’accordo con cui le parti dichiarano di volersi separare (o 
divorziare), nonché le relative condizioni.
Quindi l’atto viene trasmesso, a cura dei legali, al Procurato-
re della Repubblica presso il Tribunale competente.
Se non vi sono figli minori (o portatori di handicap grave 
o, se pur maggiorenni, economicamente non autosufficienti) 
il Procuratore della Repubblica – non ravvisando irregola-
rità – comunica agli avvocati il nullaosta alla trasmissione 
dell’accordo all’ufficiale di stato civile del comune in cui il 
matrimonio era stato iscritto o trascritto.
In presenza di figli minori (o portatori di handicap grave o, 
se pur maggiorenni, economicamente non autosufficienti) 
l’accordo deve essere trasmesso entro 10 giorni e il Procura-

tore della Repubblica, se ritiene che corrisponda agli interes-
si dei figli, lo autorizza.
In caso contrario trasmette gli atti entro 5 giorni al Presiden-
te del Tribunale che fisserà, entro i successivi 30 giorni, la 
comparizione delle parti.

Questi i punti essenziali delle nuove norme.
Tralascio – per mancanza di spazio su questo numero – tutta 
la parte relativa a separazione e divorzi dinanzi all’ufficiale 
dello stato civile così come approfondimenti e considerazio-
ni sul tema esposto.

Avv. Andrea Gibin

Protezione civile
Andrea Pancotti è stato nuovamente nomina-
to coordinatore del gruppo di protezione civile 
di Cava Manara. Questa scelta è il frutto di una riflessione 
che comprende più aspetti. Andrea si è contarddistinto negli 
anni per un eccellente lavoro all’interno del gruppo, che in-
fatti ha all’unanimità sostenuto la proposta di Lista PINI di 
riconfermarlo come coordinatore.  La passione che Andrea 
da sempre mette in campo è inoltre fonte di esempio e moti-
vo trainante per tutti i volontari. Pienamente convinti di que-
sta scelta auguriamo al coordinatore a tutto lo staff della pro-
tezione civile di continuare la propria opera di sostegno alla 
comunità in modo efficiente ed efficace come finora dimo-
strato, ad esempio in occasione delle eccezionali 
precipitazioni atmosferiche del mese di novembre.

Luca Faravelli

4 Novembre
Una piccola folla radunata attorno al monumento dei caduti, le 
preghiere sommesse che si levano al cielo e un pallido sole no-
vembrino a far da sfondo. La comunità di Cava si trova unita 
in occasione delle celebrazioni del 4 novembre, giornata nazio-
nale dell’unità d’Italia e festa delle Forze Armate. La mattinata 
comincia presto, con il corteo composto dalle associazioni di 
reduci e combattenti, i bersaglieri, le forze dell’ordine, la prote-
zione civile, le scuole e le autorità politiche e religiose del paese.  
Il corteo giunge in chiesa a Cava alle 10, dove viene celebrata 
la S. Messa. Al termine della funzione i presenti si spostano 
nel piazzale antistante la chiesa per l’omaggio al monumen-
to dei caduti; Don Mario legge la preghiera scritta dal Car-
dinal Bagnasco per l’occasione: è questo il momento più toc-
cante e sentito e in tutta la piazza cala un surreale silenzio.  
Le celebrazioni della deposizione delle corone sono 
state poi ripetute anche davanti ai monumenti dei 
caduti a Mezzana Corti, Tre Re e Torre de’ Torti.

Pierangela Cei

Sportello consulenza legale gratuita
La nuova Amministrazione comunale ha avuto il piacere di confermare ad Andrea Gibin, av-
vocato del Foro di Pavia, l’incarico per la conduzione – a titolo gratuito – di uno sportello di 
prima consulenza e assistenza legale. Lo sportello è fruibile da tutti i cittadini, gratuitamente, 
secondo gli orari riportati sotto.           

Orari sportello 
CONSULENZA LEGALE GRATUITA

presso il Municipio, mercoledì: 17,30 - 19,00
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Gita ad Alba

Cava contro la crisi
La “crisi” risulta essere uno stato di disagio che si riflette nel 
quotidiano, con riferimento a qualsiasi fenomeno economi-
co, sociale e politico.
Il sistema pare non essere in grado di reagire, ma l’entusiasmo 
con il quale i cavesi hanno risposto alla raccolta di generi ali-
mentari, soprannominata “Diamoci una mano”, è un forte 
segnale di speranza. Questo significa che la nostra comunità 
è attiva e fiduciosa nel contrastare tale condizione.
L’amministrazione comunale, di fronte a questo processo di 
impoverimento progressivo di ampi strati 
della società, prova inoltre ad affrontare il 
problema con la creazione di un Fondo 
Tutela. 
Questo fondo è stato generato mediante 
la possibilità di utilizzo del corrispettivo 
comunale per l’incremento del canone 
della concessione di distribuzione del gas 
naturale (tra il Comune di Cava Mana-
ra ed Enel rete Gas S.p.A.), da destinare 

prioritariamente al sostegno dei costi dei consumi di gas da 
parte delle fasce di utenza più deboli. 
È un meccanismo di tutela volto a scongiurare fenomeni di 
graduale esclusione sociale e finalizzato a sostenere soggetti e 
famiglie in difficoltà o in condizioni di temporanea fragilità, 
debitamente dimostrata. 
Nello specifico, i contributi potranno essere assegnati per 
il sostegno nel pagamento dei costi per i consumi di gas, in 
modo da evitare il distacco del servizio, in particolare in caso 

di utenze sospese, in via di sospensione 
e in avvio di rateizzazione. 
Il Comune continuerà il suo impegno 
in queste, come in tante altre iniziative, 
fianco a fianco con il cittadino, per fare 
di Cava sempre più una comunità attiva 
e coesa, nonostante il periodo 
di traversie economiche at-
tualmente in atto.

Assessore
Lisa Albergati

Scuola, sport, salute...
È trascorso circa un semestre dall’insediamento del Sindaco e 
dalla nomina della nuova Giunta, l’anno sta per volgere al termi-
ne ed è tempo di bilanci.  Il lavoro svolto in questi mesi è stato 
enorme, talvolta frenetico per far fronte alle numerose scadenze 
ed imprevisti che sin da subito si sono paventati. 

Per quanto di mia competenza, in ambito scolastico, il lavo-
ro portato avanti con la preziosa collaborazione del consiglie-
re Pierangela Cei, ha già portato ad alcuni risultati: abbiamo 
ridotto le tariffe del trasporto alunni ed esteso tale servizio 
anche ai non residenti; abbiamo attivato con l’inizio dell’an-
no scolastico i servizi di pre e post scuola nonché il servizio 
integrativo pomeridiano per il quale abbiamo equiparato la 
quota annua tra il plesso di Mezzana Corti e quello di Cava 
Manara (sino all’anno scorso gli alunni di Mezzana pagavano 
una cifra più alta rispetto a Cava); abbiamo poi aumentato il 
contributo comunale per l’assistenza scolastica e di sostegno 
ai progetti scolastici per l’anno 2014/2015. 

Come l’anno scorso è stato inoltre attivato a Cava Manara il pe-
dibus. Come anticipato in campagna elettorale, abbiamo poi 
introdotto, presso la scuola secondaria di primo grado, il cor-
so di primo soccorso sostenuto da Stefania Pisano, infermiera 

AAT118 Pavia e il Corso di Educazione Stradale che si terrà  
nella primavera 2015 in collabora-
zione con la Polizia locale del nostro 
comune. 
In ambito sportivo si sono tenuti 
presso il palazzetto dello sport di via 
Montegrappa uno stage di arti mar-
ziali organizzato dalla società Dyna-
mic Karate Club ed in data 8 no-
vembre il 19° Memorial A. Omodei 
in collaborazione con l’Associazione 
pugilistica pavese.

Alcune anticipazioni per l’anno prossi-
mo riguardano gli interventi in materia 
di salute, l’introduzione del pedibus anche a Mezzana Corti e l’at-
tivazione dello sportello psicologico presso la scuola secondaria di 
primo grado. Fiero dei risultati raggiunti finora e conscio che molto 
altro si debba ancora fare, invito ciascuno a contattarmi 
per qualunque problema o proposta.

Assessore 
Mauro Mezzadra

Pedibus
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via Turati,11
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Settembre in Festa 2014

Quest’anno più che mai il mese di settembre è stato 
ricco di appuntamenti: concerti, spettacoli, mostre, 
attività per i più piccoli e per la prima volta dopo 
tanti anni ha rivisto la luce anche il famoso Palio.  
In questa pagina abbiamo cercato di pro-
porvi un collage dei momenti più signi-
ficativi.
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La nuova Amministrazione, 
per migliorare il servizio e 
andare incontro alle esigenze 
dei cittadini, ha ampliato 

l’orario di apertura al pubblico degli 
uffici comunali come segue:

Lunedì....... 8,30 - 12,00
Martedì...... 8,30 - 13,30
Mercoledì..  8,30 - 12,00
Giovedì...... 8,30 - 13,30
Venerdì...... 8,30 - 12,00
Sabato....... 8,30 - 12,30

telefono: 0382.55.75.01

e-mail: info@comune.cavamanara.pv.it

p.e.c.: protocollo@cert.comune.cavamanara.pv.it

CORTELLA
AUTOMOBILI

Comunicato acqua potabile
Cari concittadini, voglio comunicarvi che dagli ultimi prelievi di acqua 
potabile effettuati dall’ASL, nel mese di novembre, è emerso un “risultato 
all’analisi chimica non conforme ai requisiti di qualità previsti dal D.Lgs 
31/2001 causa la presenza di Arsenico (11 µg/l) e Ferro (348 µg/l) in valo-
ri superiori ai limiti stabiliti.”
Tempestivamente si è contattato l’ente gestore, ASM-PAVIA, ed il Dirigente 
Medico di ASL Pavia, che ci ha invitati  a non interrompere il servizio, in 
quanto il valore NON E’ AFFATTO ALLARMANTE in quanto solo lieve-
mente oltre la soglia di legge.

Ed infatti, eseguite le contro analisi, il problema è GIA’ RIENTRATO: Arse-
nico 7,7 µg/l e ferro 90 µg/l (i valori massimi consentiti sono per l’Arsenico 
10 µg/l e per il Ferro 200 µg/l).
Tuttavia, poiché come tutti ricorderete il problema dell’arsenico non è affatto 
nuovo, si è concordato con ASM-PAVIA di effettuare verifiche bimestrali 
anzichè semestrali (come sinora avvenuto), e  - per una più puntuale e tra-
sparente  informazione dei cittadini  - a breve sul sito internet del Comune 
verrà pubblicato un box contenente i risultati delle analisi dell’acqua tempo 
per tempo eseguite.
L’incontro con il Gestore è stato anche l’occasione per un proficuo confron-
to sulle ulteriori problematiche legate all’acqua potabile: odore, presenza di 
ossigeno che rende l’acqua torbida, casi di in cui risulta “color marroncino”, 
pressione bassa in alcune frazioni. Su tutti questi disagi  sono in corso di 
valutazione presso ASM e UNIVERSITA’ DI PAVIA  nuove modifiche al 
pozzo integrative a quella già apportata a maggio con l’aggiunta del filtro a 
carboni. Sarà cura dell’Amministrazione tenervi aggiornati.

Michele Pini

I collaboratori del Sindaco
Silvia Montagna – silvia.montagna@comune.cavamanara.pv.it
Vice Sindaco e Assessore a “Bilancio, Programmazione economico-fi-
nanziaria, Tributi, Personale e Politiche di sviluppo delle risorse umane”. 
Lisa Albergati – lisa.albergati@comune.cavamanara.pv.it
Assessore a “Servizi sociali e alla persona, Politiche giovanili, Politiche 
per la famiglia”.
Mauro Mezzadra – mauro.mezzadra@comune.cavamanara.pv.it
Assessore a “Istruzione, Sport, Politiche per la prevenzione e la tutela della salute”.
Andrea Tromanesi – andrea.tromanesi@comune.cavamanara.pv.it
Assessore a “Territorio e Ambiente, Urbanistica ed Edilizia privata, Lavori pubblici”.
Marco Casali e Luca Faravelli. 
Aggiornamento statuto, regolamenti e procedure amministrative.
Pierangela Cei – pierangela.cei@comune.cavamanara.pv.it
Rapporti con il servizio scolastico e progetti per il sostegno alla famiglia.
Antonio Cataldi – antonio.cataldi@comune.cavamanara.pv.it
Monitoraggio e gestione di viabilità e sicurezza sul territorio.
Assunta Grignani – assunta.grignani@comune.cavamanara.pv.it
Presidente della biblioteca.
Luca Drisaldi – luca.drisaldi@comune.cavamanara.pv.it
Vice Presidente della biblioteca. Responsabile comunicazione e rapporti con i media.


